

### Le cardinal Galimberti

S. Em. le cardinal Galimberti est mort le 7 mai, à l'âge de soixante ans.

Entré de bonne heure au Collège romain, il célébra sa première messe le 25 décembre 1860, à vingt-quatre ans. Il fut ensuite professeur d'histoire à la Propagande et à la Sapience. Peu après, il était prélat de la Signature, et Léon XIII, dès les premiers temps de son pontificat, le choisissait comme consultant de la propagande des Evêques et Réguliers du Saint Office.

En septembre 1882, il créa le *Moniteur de Rome* qu'il dirigea jusqu'en 1885 ; à cette époque, il fut nommé secrétaire des Affaires ecclésiastiques extraordinaires.

En 1887, Léon XIII l'envoyait à Berlin pour le représenter aux fêtes du jubilé de l'empereur. Il fut aussi l'envoyé du Pape à l'avènement de Guillaume II.

En avril 1887, il était nommé nonce apostolique à Vienne et consacré, le 5 juin, archevêque de Nicée.

Léon XIII, qui appréciait son habileté et ses services, l'éleva aux honneurs de la pourpre en 1893 et le nomma préfet des Archives apostoliques.

### Paroles d'un socialiste

Les bourgeois sont faits pour que les socialistes s'assoient dessus.

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à N.-D. de Lourdes, le 14 ; à St-Isidore le 15 ; à St-Gervais le 17 ; à St-Ubalde, le 19.



Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Sarté, Portneuf.